



SEMÁFORO



LUIS CAMACHO: EL UNIVERSAL

Asistentes a la marcha del orgullo.



Exigen vivir con dignidad

Cientos de miles de personas de México pintaron con los colores de la diversidad las principales calles de la capital del país, en la edición 46, bajo el lema: "Frente a un Estado opresivo y una sociedad indiferente, ¡exigimos vivir con dignidad!", donde una vez más se hicieron visibles.

Pese a avances, entre los colectivos se encontraron organizaciones que dan seguimiento a casos de desaparición y transfeminicidios. ●



CARLOS MEJÍA: EL UNIVERSAL

Diálogos sobre la reforma judicial.



Diálogo judicial

Tras la inauguración de los diálogos por la reforma judicial, en la que los ministros propusieron escalar su relevo para evitar el colapso, el mandatario mexicano, Andrés Manuel López Obrador, declaró que no se opone, pero que no sea una táctica dilatoria. El Presidente celebró que los ministros e integrantes de Consejo de la Judicatura participen en los foros y reconozcan que hace falta una reforma al Poder Judicial. ●



JUSTIN SULLIVAN: AFP

Joe Biden, presidente de Estados Unidos.



Prende las alarmas

Luego de la titubueante actuación del presidente Joe Biden en el primer debate contra el exmandatario Donald Trump, se encendieron las alarmas. Medios como el *The New York Times* le pidieron al demócrata que se haga a un lado; *Time* vio caos dentro del Partido Demócrata; dentro de la campaña del mandatario han desestimado esos mensajes, mientras Biden ha dicho que sigue adelante en un escenario en el que una victoria de Trump podría parecer inevitable. ●